

Der
LANDESTAUCHVERBAND NIEDERÖSTERREICH

veranstaltet im AUFTAG des

TAUCHSPORTVERBANDES ÖSTERREICH

die
OFFENEN
15. ÖSTERREICHISCHEN MEISTERSCHAFTEN
und die
12. NIEDERÖSTERREICHISCHEN LANDESMEISTERSCHAFTEN
im
FREITAUCHEN

am 14. und 15. MÄRZ 2026
im

BSFZ Südstadt
Liese Prokop-Platz 1, 2344 Maria Enzersdorf

--- English version follows the German version ---



Ausrichter: Landestauchverband NÖ / TSVÖ**Datum:** Samstag und Sonntag, 14. und 15. MÄRZ 2026

Austragungsort und Bedingungen

Bundessport und Freizeitzentrum Südstadt
Liese Prokop-Platz 1
2344 Maria Enzersdorf

- Warmwasserbecken für Statik: Tiefe: ca. 1,2 m; Wassertemperatur ca. 30°C
- Sportbecken 50m: für DYN(B) & DNF ; Tiefe: 2 m; Wassertemperatur: ca. 26 - 28°C

1. Wettkampfabschnitt Samstag, 14. MÄRZ 2026

Bewerb: Freitauchen - Statik (STA)
Anmeldung: 07:30 - 08:20 Uhr
Mannschaftsleitersitzung: 08:30 Uhr
Erstes Warm-up: 09:15 Uhr
Erste Top-Time (Start): 10:00 Uhr

2. Wettkampfabschnitt Samstag, 14. MÄRZ 2026

Bewerb: Freitauchen - Dynamik mit BiFins (DYNB)
Mannschaftsleitersitzung: 12:45 Uhr
Erstes Warm-up: 13:15 Uhr
Erste Top-Time (Start): 14:00 Uhr

3. Wettkampfabschnitt Sonntag, 15. MÄRZ 2026

Bewerb: Freitauchen - Dynamik mit Flossen (DYN)
Mannschaftsleitersitzung: 08:30 Uhr
Erstes Warm-up: 09:15 Uhr
Erste Top-Time (Start): 10:00 Uhr

4. Wettkampfabschnitt Sonntag, 15. MÄRZ 2026

Bewerb: Freitauchen - Dynamik ohne Flossen (DNF)
Mannschaftsleitersitzung: 11:45 Uhr
Erstes Warm-up: 12:15 Uhr
Erste Top-Time (Start): 13:00 Uhr

Siegerehrung:

Die Siegerehrung findet im Anschluss an den Bewerb im BSFZ Südstadt statt.

Der Veranstalter behält sich Änderungen aus organisatorischen Gründen vor.

Teilnahme:

Eine Teilnahme ist ab dem vollendeten 14. Lebensjahr möglich.

Altersklassen:

A, offene Klasse ab 14 Jahren - getrennt nach Damen und Herren

Reglement:

Es gilt das Regelwerk Freitauchen von CMAS
(https://www.cmas.org/document/cmas_freediving-international-rules_poolcompetitions_2025_en/download.html) und die Bestimmungen des LTV NÖ.

Dokumente:

Bestätigung der sportärztlichen Untersuchung, die am Wettkampftag nicht älter als 1 Jahr sein darf.

Sportlerinnen und Sportler müssen das 14. Lebensjahr vollendet haben. Die Dokumente (Mitgliedsausweis des TSVÖ, ärztliches Attest) müssen vor Wettkampfbeginn im Wettkampfbüro vorgelegt werden.

Wertungen:**Österreichische Meisterschaften:**

Östereichische/r MeisterIn kann nur ein/e SportlerIn werden, die/der für einen Mitgliedsverein des TSVÖ startet, Besitzer einer TSVÖ-Lizenz ist und die österreichische Staatsbürgerschaft besitzt oder unmittelbar vor der österreichischen Meisterschaft mindestens 3 Jahre ununterbrochen seinen Hauptwohnsitz in Österreich hat.

Offene Niederösterreichische Landesmeisterschaften:

Alle Teilnehmer werden in der offenen Klasse gewertet. In dieser Wertung können auch Teilnehmer anderer Verbände starten.

Niederösterreichische Landesmeisterschaften:

NÖ-Landesmeister kann nur eine Sportlerin oder ein Sportler werden, der für einen Mitgliedsvereins des LTV NÖ startet.

Meldungen:

Für die Meldungen bitte um folgende Angaben an die angegebene E-Mail-Adresse:

Vorname, Familienname, Anschrift, E-Mail,
Verein, Jahrgang, Geschlecht,
Bewerb mit Personal Best Zeit bzw. Distanz (aus Wettkampf wenn möglich,
sonst aus Training),
Annoncierte Zeit für Statik (für Zeichenabfrage)

Meldeadresse:

Kontaktperson: Karin Wittich
E-Mail: sekretariat@ltv-noe.at

Meldeschluss:

6. März 2026 - 20:00 Uhr

Startgeld:

60€ pro Starter

Das Startgeld ist gleichzeitig mit der Anmeldung auf folgendes Konto einzuzahlen:

Raiffeisenbank Auersthal
IBAN: AT03 3203 9000 0240 9993
BIC: RLNWATWWAUE
Nachnennungen nach dem 6. März kosten 80€ pro Starter!

Einsprüche:

Einsprüche müssen in schriftlicher Form, spätestens bis 30 Minuten nach Bekanntgabe (Aushang der Ergebnisse), beim Hauptschiedsrichter eingereicht werden. Die Protestgebühr beträgt 20 €.

**Foto / Video:**

Die Foto- und Videoaufzeichnungen sind Eigentum des Veranstalters und werden nicht ausgehändigt. Der Athlet erteilt durch seine Teilnahme dem Veranstalter die Zustimmung alle Foto- und Videoaufzeichnungen für Werbe- und Schulungszwecke zu verwenden. Generell ist das Fotografieren und Filmen nur von den Tribünen und von ausgewiesenen Zuschauer- bzw. Presseplätzen gestattet.

Personen, die sich ohne gültigen Mitarbeiter-Ausweis, Akkreditierungs-Ausweis oder schriftlicher Genehmigung im Innenbereich der Strecke (Wettkampfbereich) aufhalten, werden des Platzes verwiesen und tragen die rechtlichen Folgen. Foto- oder Filmaufnahmen innerhalb des Wettkampfbereiches ist nur Personen mit besonderer Akkreditierung gestattet (beim Veranstalter).

DSGVO:

Der Athlet erteilt durch seine Teilnahme dem Veranstalter die Zustimmung Start- und Ergebnislisten zu veröffentlichen, zu Speichern und an die Dachorganisationen weiterzuleiten.

Haftung:

Der Veranstalter lehnt jegliche Haftung (wie Diebstahl, Beschädigungen von Ausrüstungsgegenständen beim Wettkampf usw.) ab.
Die Teilnahme erfolgt auf eigenes Risiko.
Mit der Anmeldung werden die Ausschreibungsgrundlagen zur Kenntnis genommen und die Richtigkeit der Angaben bestätigt.

Anti-Doping:

Jeder/jede StarterIn unterliegt den Anti-Dopingbestimmungen gemäß österreichischem Anti-Doping-Bundesgesetz 2021. BetreuerInnen und StarterInnen haben sich über die Antidoping-Bestimmungen selbst bei der Nationalen Antidoping-Agentur NADA unter www.nada.at zu informieren.

Nachhaltigkeit:

Um Gefahren- und Giftstoffe für die Umwelt zu reduzieren, ersucht der TSVÖ alle TeilnehmerInnen, umweltfreundliche Produkte (auch im Herstellungsverfahren) zu verwenden und unnötigen Müll zu vermeiden. Durch die Benutzung von öffentlichen Verkehrsmitteln und Bildung von Fahrgemeinschaften können alle Teilnehmer einen Beitrag zum Umweltschutz leisten.

**Dominik Kreidenitsch****sportlicher Leiter LTV-NÖ**

Mobil: +43 664 2123868

Mailto: dominik.kreidenitsch@ltv-noe.at



Bundesministerium
Kunst, Kultur,
öffentlicher Dienst und Sport

SPORT AUSTRIA
BUNDES-SPORTORGANISATION



AUSTRIAN SPORTS
Bundes-Sport GmbH



The
LOWER AUSTRIAN DIVING ASSOCIATION (LTV-NÖ)

organizes, on behalf of the

AUSTRIAN DIVING FEDERATION (TSVÖ)

the
OPEN
15. AUSTRIAN CHAMPIONSHIPS
and the
12. LOWER AUSTRIAN REGIONAL CHAMPIONSHIPS
in
FREEDIVING

on 14. and 15. March 2026
at the

BSFZ Südstadt
Liese Prokop-Platz 1, 2344 Maria Enzersdorf



Organizer: Lower Austrian Diving Association (LTV-NÖ) / Austrian Diving Federation (TSVÖ)
Date: Saturday and Sunday, 14. and 15. March 2026

Venue and Conditions

Bundessport und Freizeitzentrum Südstadt
Liese Prokop-Platz 1
2344 Maria Enzersdorf

- Warm water pool for static apnea: depth: ~1.2 m; water temperature ~30°C
- 50m sports pool for DYN(B) & DNF: depth: 2 m; water temperature: 26-28°C

1st competition session Saturday, 14. March 2026

Discipline: Static apnea (STA)
Registration: 07:30 - 08:20
Team leader meeting: 08:30
First warm-up: 09:15
First Top-Time (Start): 10:00

2nd competition session Saturday, 14. March 2026

Discipline: Dynamic Bifins (DYNB)
Team leader meeting: 12:45
First warm-up: 13:15
First Top-Time (Start): 14:00

3rd competition session Sunday, 15. March 2026

Discipline: Dynamic (DYN)
Team leader meeting: 08:30
First warm-up: 09:15
First Top-Time (Start): 10:00

4th competition session Sunday, 15. March 2026

Discipline: Dynamic No Fins (DNF)
Team leader meeting: 11:45
First warm-up: 12:15
First Top-Time (Start): 13:00

Awards ceremony:

The awards ceremony will take place after the competition at the BSFZ Südstadt.

The organizer reserves the right to make changes for organizational reasons.



Participation: Participants must be at least 14 years old.

Age categories: A, Open Class (14 years and older) - separated into men's and women's categories

Regulations: The CMAS Freediving Rules (https://www.cmas.org/document/cmas_freediving-international-rules_poolcompetitions_2025_en/download.html) and the regulations of the Lower Austrian Diving Association (LTV NÖ) apply.

Documents: Confirmation of a sports medical examination, which must not be older than one year on the day of the competition. Athletes must be at least 14 years old. The documents (TSVÖ membership card, medical certificate) must be presented to the competition office before the start of the competition.

Rankings: **Austrian Championships:** Only athletes who compete for a TSVÖ member club, hold a TSVÖ license, and possess Austrian citizenship or have had their primary residence in Austria for at least three consecutive years immediately prior to the Austrian Championships can become Austrian Champions.

Open Lower Austrian Regional Championships:

All participants will be ranked in the open class. Participants from other associations may also compete in this category.

Lower Austrian Regional Championships:

Only athletes competing for a member club of the Lower Austrian Diving Association (LTV NÖ) can become Lower Austrian State Champions.

Entries: Please send the following information to the email address provided for entries:
First name, last name, address, e-mail address, club, year of birth, gender, personal best time and distance for each discipline (if possible from competition, otherwise training), announced time for static apnea (for sign checks)

Entry address: Contact person: Karin Wittich
E-Mail: sekretariat@ltv-noe.at

Entry deadline: 6th of March 2026 - 20:00

Entry fee: **60€** per athlete
The entry fee must be paid into the following account at the time of registration:
Raiffeisenbank Auersthal
IBAN: AT03 3203 9000 0240 9993
BIC: RLNWATWWAUE
Late entries after 6th of March cost 80€ per athlete!

Protests: Protests must be submitted in writing to the head referee no later than 30 minutes after the results are announced (posted). The protest fee is €20.



Photo / Video: All photos and videos remain the property of the organizer and will not be released. By participating, the athlete grants the organizer permission to use all photos and videos for promotional and training purposes.

Photography and filming are generally permitted only from the stands and designated spectator/press areas.

Individuals found within the competition area without a valid employee ID, accreditation badge, or written authorization will be removed from the premises and will face legal consequences. Photography and filming within the competition area is permitted only to individuals with special accreditation (from the organizer).

GDPR:

By participating, the athlete grants the organizer permission to publish, store, and forward start and results lists to the relevant governing bodies.

Liability:

The organizer disclaims all liability (such as theft, damage to equipment during the competition, etc.).

Participation is at your own risk.

By registering, you acknowledge the terms and conditions of the competition and confirm the accuracy of the information provided.

Anti-Doping:

Every participant is subject to the anti-doping regulations according to the Austrian Federal Anti-Doping Act 2021. Coaches and participants are responsible for informing themselves about the anti-doping regulations at the National Anti-Doping Agency (NADA) website: www.nada.at.

Sustainability:

To reduce the environmental impact of hazardous and toxic substances, the TSVÖ requests all participants to use environmentally friendly products (including in the manufacturing process) and to avoid unnecessary waste. All participants can contribute to environmental protection by using public transportation and carpooling.



Dominik Kreidenitsch
Athletic director LTV-NÖ

Mobile: +43 664 2123868

Mailto: dominik.kreidenitsch@ltv-noe.at